

Rosenheim

## Stadt sichert sich EU-Domain

**[19.05.2006] Die Website der bayerischen Stadt Rosenheim kann ab sofort auch über [www.rosenheim.eu](http://www.rosenheim.eu) abgerufen werden. Damit ist das Portal europaweit noch einfacher zu finden.**

Das Internet-Portal der Stadt Rosenheim konnte bisher über die beiden Adressen [www.rosenheim.de](http://www.rosenheim.de) und [www.rosenheim.ro](http://www.rosenheim.ro) erreicht werden. Jetzt ist die Website zusätzlich über [www.rosenheim.eu](http://www.rosenheim.eu) abrufbar. Manfred Grundei, Leiter des Amtes für Informationsverarbeitung der Stadt Rosenheim, sagte gegenüber Kommune21: „Wir sehen darin eine besondere Chance für Rosenheim über eine über Deutschland hinaus bekannte Endung überall erreichbar zu sein.“ Mit der Endung „eu“ sei der Internet-Auftritt der Stadt in ganz Europa einfach zu finden. Auf die Website der Stadt greifen nach Angaben von Grundei monatlich rund 168.000 Besucher zu. Besonders gefragt seien die Tourismuseiten und das Parkleitsystem, dicht gefolgt vom „Wegweiser“ durch die Stadt. Auch das Formularsystem werde relativ gut angenommen. Die Kunden- und Bürgerfreundlichkeit werde unter anderem dadurch gezeigt, dass der Kontakt zu den einzelnen Ämtern, oft sogar zu den Amts- und Sachgebietsleitern direkt möglich sei.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Rosenheim, Bayern, Portale